

## Tagesordnungspunkt 10

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Mainz-Kostheim am 27. Juni 2012

### Fußgängerampel Mittlerer Sampelweg (SPD)

---

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird um Prüfung gebeten, ob an der Ampelanlage an der Einmündung des Mittleren Sampelwegs in die Hochheimer Straße eine Überwachung durch eine stationäre oder mobile Blitzanlage eingerichtet werden kann. Die Überwachung müsste in beide Fahrrichtungen erfolgen.

Die Zahl der Kraftfahrer – vom Mofafahrer bis zum Bus- und LKW-Fahrer – die an dieser Stelle die Ampel bei Rot überfahren steigt erschreckend. Die zunehmende Missachtung ist auch wegen der zahlreichen Kinder und älteren Mitbürger, die diese Fußgängerampel auf ihrem Weg zum Spielplatz bzw. zum Friedhof nutzen, äußerst gefährlich.

### Beschluss Nr. 0137

Der Antrag wurde in geänderter Fassung beschlossen.

+

+

### Verteiler:

Dezernat VII z.w.V.

Lauer  
Ortsvorsteher